



CGE

Faute, au-delà du délai imparti, de réaction de la part du gouvernement, la Cour constitutionnelle a dû constater "la fin des pouvoirs du bureau actuel du Centre gabonais des élections (CGE)", faisant ainsi droit à une requête du parti REAGIR. Son renouvellement devrait intervenir d'ici à un mois.

Page 4

UNI

Illustration de sa volonté d'aller au bout de sa démarche, l'Union nationale initiale (UNI), formation née du divorce d'avec l'Union nationale (UN) et dont Paul-Marie Gondjout avait pris la tête, vient d'obtenir du ministère de l'Intérieur son récipissé définitif, lui conférant une existence tout à fait légale.

Page 4

ARRESTATION

Il était recherché pour désertion, avant d'être suspendu. En réalité, le caporal-chef Ghislain Apougou du Régiment parachutiste gabonais (RPG), s'était reconverti dans une activité de braqueur à Franceville où son dernier forfait, à main armée, a tourné court, manquant de se faire lyncher.

Page 7

PAIX ET DIALOGUE

RÉPONDANT aux vœux que lui présentaient hier gouvernement, institutions constitutionnelles et forces vives de la Nation et faisant remarquer à chacun que "nous avons tendance à oublier ce que nous possédons", le président Ali Bongo Ondimba a insisté sur la nécessité de préserver la paix et de privilégier le dialogue. D'où la concertation en vue. Il a, en outre, promis d'accorder la priorité des politiques publiques au développement des territoires.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Lors des vœux des militaires, le Présida a de nouveau invité ces derniers à faire montre d'exemplarité.

Un Béret rouge spécialisé dans des braquages à main armée à Franceville ruine, une fois de plus, les espoirs qu'il place dans ces "corps habillés" fer de lance de l'unité de notre pays.

C'est pourquoi le Présida n'a de cesse de leur demander de faire preuve de probité morale, profes-

sionnelle et patriotique. Et il ne se lasse point de le leur signifier. Tout simplement parce qu'il sait que l'armée, émanation du peuple, est la seule force organisée qui, par rapport aux autres composantes de la Nation, fait preuve de discipline. Donc capable de tirer le pays vers le haut. À ce titre, elle a un devoir patriotique : montrer la voie et l'exemple. Or, certains de ses éléments brillent par un comportement blâmable. Des brebis galeuses sont ainsi impliquées dans des affaires de mœurs, d'escroquerie, de faux et usage de faux, de vols à main armée, d'agression sexuelle, bref dans ce que la société dénonce

comme des faits asociaux. Une question lancinante qu'on se pose et qu'on se posera demain : existe-t-il encore des enquêtes de moralité pour recruter dans nos FDS comme cela se faisait auparavant ? C'est vrai que les temps sont très durs, que chaque parent cherche à caser son enfant, et que les FDS sont une espèce de fourre-tout qui encaisse n'importe qui. L'Armée d'aujourd'hui n'est plus celle des Tirailleurs mais celle de métier. Une Armée qui fait la fierté du pays.

Alors, s'il vous plaît les Chefs soyez plus rigoureux car la discipline, c'est cela qui fait votre force quoi

...MAKAYA